

Las razones de Patricia Mercado para abandonar la campaña de Álvarez Máynez

La senadora de MC aseguró que no dejará el partido naranja pese a su baja en la contienda presidencial

Por Mariana García



A menos de cinco meses para que se lleve a cabo la elección presidencial, **Patricia Mercado**, senadora de la República, dejó su cargo como vocera de la campaña de J**orge Álvarez Máynez**, abanderado de Movimiento Ciudadano (MC).

El pasado 20 de febrero, la legisladora del partido naranja habría utilizado sus redes sociales para anunciar su retiro de la campaña presidencial, pese a ello, no dio explicaciones sobre el por qué habrían sido los motivos a poco tiempo de la contienda federal.

Ante esto, la funcionaria fue cuestionada por medios de comunicación con quienes aseguró que su salida no representa un **rompimiento con el partido**, como se habría insinuado. Patricia Mercado indicó que dentro del equipo de Álvarez Máynez **hubo diferencias**, no obstante, no entró en detalle sobre los problemas.

Las razones de Patricia Mercado para abandonar la campaña de Álvarez Máynez - Infobae